Образец исходного текста

Electronic amplifier type EV22K2-12/24, EV22K3-12/24
for control of proportional valves
design of board with connector terminal strip to (DIN EN 60603-2)
1.     General
1.1      Brief description
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The amplifier board is equipped with two proportional amplifiers operating independently of each other with very good regulating accuracy. It enables 3/3 or 4/3 way proportional valves to be controlled simultaneously, each valve being equipped with a twin-proportional-solenoid or two individual proportional solenoids for alternating drive of the switch position a or b. Thus the amplifier board is primarily intended for electrical control of either two proportional directional control spool valves type PSL(V)... with Eor E/A-actuation (see D 7700 ++) or type SWS 2...MP (acc. to D 7951) or type (N)SWP (acc. to D 7451 N)
Control of lifting modules type HMC 2 and HMC 3 to D 7650 is Iikewise possible. Each of the two individual solenoids of the proportional flow control valves called upon alter​nately for lifting and lowering is connected to one half of the board, with the second remaining unused.
When there are two individual solenoids in stead of one twin solenoid, always one con​nection of each, e.g. PIN 1, should be jointly connected to one terminal (a10 resp. c10) on the terminal socket.
For remote operation, either two single axis joysticks or one double axis joystick (see D 7844) are suited as signal emitter for each amplifier board. Set point inputs can also be connected direct to an analogue output of an PLC, CNC or of a PC. The amplifier board EV22K2-12/24 is regarding electrical characteristic and terminal lay​out upward compatible to the amplifier boards EV22K1 -24 and EV22K1 -12 (see D 7817). The dimensions are identical to a Europe-card width 6 HP (IEC 297-3). Type EV22K3-12/24 has been specifically designed for use in control circuits, where a larger set point release range would interfere with a faultless operation.
Main components:
· Reverse voltage protected current supply unit for individual functional components and short circuit-protected voltage regulator
for stabilized voltages ±5V DC or ±10V DC (selectable).
· Analogue adder for addition of set point voltages and subtraction of reference voltage.
· Linear ramp generators (integrators), with rise and fall times being set separately.
· Dither generators with adjustable dither amplitude.
· Current-regulated, PWM-controlled and short-circuit-protected final stages with wire interruption indication.
· Digital up to indicating, operating status, LED and error monitoring.
Main features:
· One amplifier board for supply voltage 12V DC and 24V DC
· Reverse voltage protection
· Two set point voltage range and stabilized voltage can be selected ±5 V and ±10 V
· Minimum and maximum current Imin (Qmin) and Imax (Qmax) precisely adjustable in both directions by means of multiplex poten​
tiometer
· High accuracy current controls
· Dither signal is superimposed on output current
· Dither amplitude adjustable, dither frequency approx. 55 Hz
· Ramp times upwards and downwards can be adjusted separately by means of multiplex potentiometer.
· Outputs protected against short circuit and short to earth
· Wire interruption or short-circuits cause only a fault indication but no disable the functions, i.e. the complete electro hydraulic
will work again immediately after the cause was solved, only the fault indication should be reset (see sect. 5.3, table 2)
· LED's on front panel clearly signal operating status of individual proportional amplifiers on board (if there is no fault status
apparent)
· Signal output with (Open-Collector-Transistor) available, additional to Error-LED
· #2 mm Test jacks on the control panel enabling measuring of the coil current by means of an ammeter without interruption of
the connection leads. (The test jacks should be bridged after masurement to minimize losses)
Analogue inputs:
Set point device connection possible for uni-polar potentiometer with direction switch or bi-polar potentiometer
Real differential inputs, thus making possible safety circuit availability in the event of wire breakage with appropriate set point
device (see section 6.1 example 1)
Second set point input allows if necessary for addition of a supplementary signal
Signal inputs (digital):
Ramp switch off, set point signal invert and enable function
Signal output (digital):
Parallel function of the visual Error (LED) on the front panel as well as with (Open-Collector-Transistor). A Pull-Up Resistor is avail​able on board, which can be activated on demand
The front panel of the amplifier board is 3 U (128.4 mm) high and 6 HP (30.1 mm) wide. The depth is like with standard Europe card (160 mm) (IEC 297-3
Перевод с английского на русский язык
	Электронный усилитель - Типы EV22K2-12/24 и EV22K3-12/24

Для управления функциями пропорциональных гидрораспределителей
Плата усилителя с клеммной панелью (в соответствии с требованиями DIN EN 60603-2)

	1. Общие сведения

1.1 Краткое описание изделия

     Усилительная плата имеет два пропорциональных усилителя, функционирующих независимо друг от друга и обеспечивающих достаточно точные регуляторные характеристики. Усилитель осуществляет одновременный контроль рабочего состояния 3/3- или 4/3-ходовых пропорциональных распределителей, где каждый клапан имеет двойной пропорциональный соленоид (или два отдельных пропорциональных соленоида), который задает соответствующее положение переключателя (a или b). Таким образом, плата усилителя, главным образом, предназначена для электронного управления, как двумя пропорциональными золотниковыми гидрораспределителями типа PSL (V)… с запуском E или E/A (см. D 7700 ++), так и распределителями типа SWS 2…MP (согласно D 7951) или клапанами типа (N)SWP (согласно D 7451N).

     Управление подъемными модулями типа HMC 2 и HMC 3 – В 7650 осуществляется аналогичным образом. Один из двух соленоидов пропорциональных клапанов-регуляторов потока, задаваемый для подъема или опускания, входит в контакт с одной частью платы, когда как вторая часть остается незадействованной.
 Если вместо одного двойного соленоида используются два отдельных соленоида, то каждый из них имеет одно общее соединение, например PIN1, с одной клеммой (a10 относительно c10) в соединительном гнезде.
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	    В дистанционном режиме каждый из двух однокоординатных джойстиков управления или один двухкоординатный джойстик управления (см. D 7844) используются в качестве излучателя сигналов на каждой плате усилителя. Входной сигнал заданного значения может также передаваться непосредственно на аналоговое выходное устройство программируемого логического контроллера, CNC или ПК.

     По своим электрическим характеристикам и по расположению соединительных клемм плата усилителя EV22K2-12/24 имеет совместимость с платами усилителя EV22K1-24 и EV22K1-12 (см. D7817). Размеры ничем не отличаются от платы стандарта 6HP (смотреть европейский стандарт IEC 297-3). 

     Плата типа EV22K3-12/24 специально разработана для использования в цепях управления, где имеется вероятность нарушения бесперебойной работы оборудования в результате воздействия достаточно большого диапазона заданных значений.

Основные составные части:

· Устройство электропитания отдельных функциональных элементов с защитой от обратного напряжения и регулятор напряжения с защитой от короткого замыкания для установки стабилизированного напряжения в пределах ±5В или ±10В постоянного тока (задается пользователем);

· Аналоговый сумматор для добавления заданных значений напряжения и для удаления опорного напряжения;

· Генераторы линейной развертки (интеграторы), отдельно задаваемые на время нарастания и время спада;

· Генераторы возмущающего сигнала с регулируемой амплитудой вибрационной подставки;

· Токорегулируемые конечные фазы с широтно-импульсной модуляцией и с защитой от короткого замыкания с индикацией о прерывании цепи;

· Цифровая индикация рабочего состояния и выявление ошибок;

Основные характеристики:

· Одна плата усилителя для подачи напряжения 12В и 24В постоянного тока;

· Зашита цепи от обратного напряжения;

· Диапазон напряжения с двумя задаваемыми значениями и стабилизированного напряжения может устанавливаться в пределах ±5В и ±10В;

· Минимальная I min (Q min) и максимальная I max (Q max) величина тока с точностью задаются в обоих направлениях с помощью уплотняющего потенциометра;

· Высокая точность регулировки тока;

· Наложение возмущающего сигнала на выходной ток;

· Регулируемая амплитуда вибрационной подставки, частота возмущения – приблизительно, 55 Гц;

· Время нарастания и спада сигнала, устанавливаемое с помощью уплотняющего потенциометра;

· Выходные устройства с защитой от короткого замыкания;

· В случае прерывания электрической цепи или при коротком замыкании вместо отключения рабочих функций отображается соответствующая неисправность, т.е. электрогидравлическое оборудование будет запущено непосредственно после устранения неисправности и сброса параметров неисправности (см. раздел 5.3, таблица 2);

· Светодиоды на передней панели указывают на рабочее состояние каждого пропорционального усилителя в плате (если неисправность отсутствует, статус положительный);

· Выход сигнала с отображением ошибки с помощью светодиодного индикатора и транзистора отключения коллектора;

· Контрольные гнезда панели управления диаметром 2 мм для измерения тока в катушке с помощью амперметра без прерывания соединительных выводов (для минимизации потерь после измерения контрольные выводы шунтируются).

Аналоговые входные устройства:

     Допускается соединение устройства с заданным значением к униполярному потенциометру с переключателем направления или к биполярному потенциометру. В случае повреждения провода, соединяемого с устройством с заданным значением (см. раздел 6.1, пример 1), действующие дифференциальные входы осуществляют  блокировку цепи. Второе входное устройство с заданным значением используется для подачи дополнительного сигнала.

Входные устройства (передача цифровых сигналов):

     Отключение пилообразного сигнала, инвертирование сигнала с заданным значением и активация функции

Выходное устройство (передача цифровых сигналов):

     Функция отображения ошибки (светодиодный индикатор - на передней панели) осуществляется с помощью транзистора с разомкнутым коллектором. При необходимости пользователь может использовать нагрузочный резистор. Передняя панель платы усилителя имеет следующие размеры: высота - 128,4 мм (стандарт 3U) и ширина 30,1 мм (стандарт 6 HP). Глубина - как у стандартной платы: 160 мм (IEC 297-3).
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Электронный усилитель


